

新春マラソンでさわやかに走り初め

第40回新春マラソンが黄金森公園陸上競技場を出発点に開催され、2km、5km、10kmの3コースで行われました。

子どもから大人まで450人余の方が参加し、新春の走り初めを楽しみました。



1月12日

元気いっぱい走りました

災害のない1年を願って

新年の恒例行事となっている消防出初式が東部消防組合本部で行われました。式では、長年にわたって防火・防災に尽力した方への表彰や、高所に要救助者が逃げ遅れたことを想定した本番さながらの展示訓練が行われ、連携のとれた迅速な救助活動を披露しました。



1月10日

高所にいる要救助者を助け出す様子

祝 成人おめでとう 1月12日

町成人式が1月12日、中央公民館で行われ、鮮やかな晴れ着に身を包んだ新成人は希望に満ちあふれた表情で大人の仲間入りをしました。

今年は町内で384人が成人を迎えました。
成人おめでとうございます。



かすりの女王から新成人への花束贈呈



新成人の皆さんから中学校の恩師の皆さんへ感謝の気持ちを込め、花束の贈呈を行いました。



司会の皆さんお疲れ様でした！

成人の皆さん、選挙に行こう！



大人としての自覚を持ち、政治や選挙に関心を持ってもらおうと、町の明るい選挙推進協議会から記念品が配布されました。

母の思いを込めて



交通安全母の会やボランティアの皆さんが一針一針、心を込めて作った「絆のお守り」を新成人の皆さん1人1人に手渡しました。

年末年始の交通安全県民運動及び総合警戒開始式

イオン南風原ショッピングセンターにて、管内の防犯協会をはじめ関係機関、団体等が集い、「年末年始の交通安全県民運動及び総合警戒」開始式が行われました。

アトラクションでは、エイサーやダンスが披露され、開始式を盛り上げました。



12月19日

開始式の様子

交通事故「0」な一でえら出発式

宮平区で、年末年始の交通事故防止と地域の安心・安全を図るため、「な一でえら出発式」が行われました。宮平地域振興資料館で行われた式典では、子ども会代表による交通安全宣言や交通安全優秀標語が表彰され、交通安全・地域安全についての意識を高めました。



12月20日

子ども会代表による交通安全宣言

むかし遊びで地域交流

本部児童館にて、地域の老人会や遊びの城のスタッフとむかし遊びを通して異年齢との交流を図ることを目的とした地域交流会が行われました。

交流会ではけん玉やこま、お手玉、イシナグトゥーなど6つの遊びを楽しみ、賑やかな会となりました。

美ら島清掃ボランティア

毎年12月に実施しているちゅら島清掃が行われ、商工業者の皆さま・役場の職員を中心に565人余の方が黄金森公園周辺の清掃に参加されました。

師走のお忙しい中、ご参加いただいた皆さまありがとうございました。



12月14日

清掃の様子

文化功労者受賞祝賀会

南風原町文化協会会員で令和元年に沖縄県文化協会などから表彰を受けた会員6名と1団体の祝賀会が中央公民館で行われました。祝賀会には受賞者の他、ご家族も多く参加され、壇上の受賞者の皆さんに温かな拍手が送られました。

【受賞者】

- 南風原町功労賞 赤嶺 勝子氏 仲本 貞夫氏
- 沖縄県文化協会賞 【功労賞】 喜名 正勝氏
与那嶺 豊氏
玉那覇 昭二氏
- 【奨励賞】 玉城 勝氏
- 【団体賞】 南風原町組踊保存会



12月15日

祝賀会の様子



12月21日

交流会後の記念撮影